
 

第６回まちづくり協議会を以下のとおり開催

します。今回は、まちづくり構想案作成に向け

て、3 つの分科会に分かれて、各テーマのまと

めを行います。これまで参加できなかった方も、

お気軽にご参加ください。 

※スリッパ等をご用意ください。 
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４                                               １ 

協議会の開催などの告知を行います。 
情報発信専用とさせていただきます。 

◎スケジュール 第 4～6 回協議会は分科会に分かれて検討しています。 

・寺社や大名屋敷が多かった歴史を残してい
きたい。 

・神田川や外濠の水をきれいにして、水辺に
近づける場所を増やしたい。 

・首都高速を改修する際は、まちに溶け込む
塗装とするなど、もう少しきれいにしたい。 
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・身近な場所に、ある程度品揃えのある
スーパーがあるとよい。 

・大きな病院はあるが、気軽にかかれる
内科医が少ない。 

・小さな子供が遊べる遊具のある公園や、
高齢者がゆったりと過ごせるような公
園がほしい。 

 

@iidabashi_h 

飯田橋サクラテラス 飯田橋プラーノ 

（出典）新宿文化絵図 

筑土八幡神社 

外濠 

（出典）外濠再生懇談会フェイスブック 

津久戸小学校 
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・新五差路は横断しやすく歩行者に優しい交差点
とするべきである。 

・放射第 25 号線沿道の用途地域を 2 種住居地域
から商業地域に変更したい。 

・放射第25号線沿道の用途地域が変わることで、
周辺の住環境が変わることが心配である。 

第５回まちづくり協議会は、５月 29 日（火）に津久戸小学校の体育館で開催し、テーマ別に検討を行いました。 

当日は、52 名の方にご参加いただき、それぞれのテーマに沿って意見交換を行いました。 

・放射第 25 号線開通に伴い、将来的には、車道を狭めたり、車両通行止めにする等、歩行者優先の通り
としたい。 

・大久保通りの植栽帯を小さくして、歩行空間を広くしたい。また、車線数を減らして歩道拡幅し、荷捌
き用に一部歩道を切り欠いたスペースをつくるなどすればよい。 

・目白通り沿いは新しい建物が多く、建替えに伴うセットバックは実現に時間がかかる。 

・五差路で、目白通りに横断歩道を整備し、神田川沿いにも歩行者動線を確保すれば、歩行者が分散する
のではないか。 

歩道
4.3ｍ

歩道
3.9ｍ

車道
10.8ｍ

車道
8.3ｍ

27.3ｍ

神田川 

【五差路】 

・五差路周辺にペデストリ

アンデッキを設けたい 

・地下も有効に活用したい 

・バス･タクシー乗り場を

使いやすくしたい 

・駅中央改札を

新設したい 

・外堀を活用したい（クルー

ジング、観光拠点など） 

【駅前】 

・広場や商業施設など駅前の拠点

となるようなものがほしい 

・駅の近くに保育所があるとよい 

【駅東口周辺全体】 

・商業・オフィス中心のまちに

したい 

・外国人が訪れる文化施設など

魅力ある施設がほしい 

・帰宅困難者を受け入れられる

施設を設けたい 

・駅と筑土八幡

神社を緑でつ

なげたい 

大久保通り 

・地区の特徴であ

る、病院、小学

校を活かしたい 

【下宮比町】 

・住みやすいので住宅

も整備してほしい 

【再開発に向けた進め方について】 

・勉強会を開くことが必要。 

・千代田区、文京区、JR や東京メトロとも連携して進めるべき 

・事業性ばかりを重視せず、将来のまちの魅力を考えたい。 

・近隣の大学生や、若い人材と連携して計画を考えたい。 

目白通り 

新五差路 


